

Konformitätserklärung PFAS Declaration of Conformity – PFAS

nach **PPWR**-Verordnung (EU) Nr. 2025/40, Art. 5 Abs. 5 & EG-Verpackungsrichtlinie 94/62/EG und 2004/12/EG
in accordance with the PPWR Regulation (EU) No 2025/40, Article 5(5), and the EC Packaging Directives 94/62/EC and 2004/12/EC

PFAS ist eine Abkürzung für per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen, die aufgrund ihrer wasser-, fett- und schmutzabweisenden Eigenschaften vielfach in industriellen Prozessen zum Einsatz kommen. Die Stoffgruppe umfasst mehr als 10.000 verschiedene Stoffe.

PFAS is an abbreviation for per- and polyfluoroalkyl substances, which are widely used in industrial processes due to their water-, grease- and dirt-repellent properties. This group of substances comprises more than 10,000 different substances

Aufgrund der neuesten Informationen unserer Lieferanten erklären wir hiermit, dass bei den von Rajapack Deutschland vertriebenen Artikeln keine PFAS-Chemikalien enthalten sind oder absichtlich hinzugefügt wurden.

Based on the latest information from our suppliers, we hereby declare that the products distributed by Rajapack Germany do not contain any PFAS chemicals, nor have any been intentionally added.

Verpackungsrichtlinie/Packaging Policy:

<https://ec.europa.eu/environment/waste/packaging/>

Richtlinie 94/62/EG/Directive 94/62/EC:

<https://eur-lex.europa.eu/legal-content/EN/TXT/?uri=celex:31994L0062>

Unser Verpackungsgesetz-Ansprechpartner/Our PPWR contact:

Kai Pilinski

info@rajapack.de

Name

E-Mail Adresse
email-adress

Ettlingen, 30.06.2026

Ort, Datum, Name
Location, date

Unterschrift, Stempel
Signature, stamp

RAJA
Kai Pilinski
Rajapack GmbH

Carl-Metz-Straße 12 • 76275 Ettlingen
Tel.: 0800 20 77 000 • Fax: 0800 20 77 010

Alle Informationen zu unseren Artikeln werden nach bestem Wissen und Gewissen bereitgestellt und gelten als zuverlässig. Die hierin enthaltenen Aussagen sind nicht als Gewährleistung jeglicher Art anzusehen.

All information relating to our products is provided to the best of our knowledge and belief and is deemed to be reliable. The statements contained herein are not to be regarded as a warranty of any kind.